

# EKSPOS

## Patroli Dialogis Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 19, 2023 - 12:32



*Patroli Dialogis Polsek Caringin Polres Sukabumi*

"BRIPKA ERRY Bhabinkamtibmas Desa Talaga Berikan Santunan dan Donasi Palestina dalam Kegiatan Sambang Warga"

Pada hari Minggu, tanggal 19 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA ERRY, telah melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah Kp. Talaga Cipuntang Rt. 04/03 Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, BRIPKA ERRY memberikan santunan kepada anak yatim dan menggalang donasi untuk membantu Palestina. Kegiatan ini diselenggarakan atas kerjasama dengan Komunitas Banyolan Sunda.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat sekitar, antara lain:

Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini, untuk menghindari meluapnya air sungai.

Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kejadian curanmor. Mereka dihimbau untuk parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upayaantisipasi terhadap tindakan kriminal.

Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif kembali dalam kegiatan Siskamling di wilayah mereka.

Masyarakat diminta untuk tetap menjaga lingkungan dan aktif berpartisipasi dalam menjaga kesehatan serta budaya hidup bersih di lingkungan mereka.

Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Polres Sukabumi, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib, dan dokumentasi lengkap dapat ditemukan terlampir dalam laporan ini.

Laporan ini disampaikan dengan hormat oleh Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat terus terjalin kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga.